

16.02.2018

Illegale Pension kontrolliert

Gemeinsam mit der Polizei hat der Bereich Öffentliche Ordnung, Bekämpfung Schwarzarbeit, am Mittwoch, 14. Februar 2018, einen illegalen Beherbergungsbetrieb in der Ludwigshafener Innenstadt kontrolliert. In dem nicht angemeldeten Pensionsbetrieb trafen die Kontrolleure in den Abendstunden insgesamt 75 Personen an, die meist zu viert in kleinen Zimmern wohnten und pro Person monatlich 200 Euro Miete dafür zahlten. Gegen den Betreiber der illegalen Pension leitete die Stadtverwaltung ein Bußgeldverfahren ein.